



Neue Leitungen in den Abteilungen Urologie und Innere Medizin I

In den vergangenen Wochen hat es einige personelle Veränderungen im Klinikum Wels-Grieskirchen gegeben, über die wir Sie gerne informieren möchten.

Seit 1. Juli 2016 leitet Prof. Dr. Alexandre Pelzer, FEBU, die Abteilung für Urologie am Klinikum Wels-Grieskirchen. Alexandre Pelzer ist Spezialist für Uroonkologie, diesbezüglich international anerkannter Experte in der innovativen Diagnostik und Therapie von Prostatakrebs.

Ao. Univ.-Prof. Dr. Harald Hofer ist seit 1. September 2016 neuer Leiter der Abteilung für Innere Medizin I am Klinikum Wels-Grieskirchen. Zu den Spezialgebieten von Harald Hofer zählen die Gastroenterologie und Hepatologie mit gastrointestinaler Endoskopie.

Mehr Informationen zu den beiden neuen Abteilungsleitungen finden Sie auf der nächsten Seite.

Weitere aktuelle Informationen aus den Abteilungen

Mit 1. Oktober 2016 hat Univ.-Prof. Dr. Christian Punzengruber die interimistische Leitung der Abteilung für Innere Medizin II übernommen. Der Bewerbungsprozess für die neue Abteilungsleitung läuft derzeit noch und wir werden Sie anschließend gerne informieren.

Ebenso gibt es eine Veränderung in der Abteilung für Frauenheilkunde und Geburtshilfe am Standort Grieskirchen. Anfang November übernimmt Herr OA Dr. Kurt Heim die Standortleitung der Abteilung.



Prim. Prof. Dr.
Alexandre Pelzer, FEBU

„Primäres Ziel ist die qualitativ hochwertige urologische Versorgung unserer Region. Wir sehen dabei trotz hochmoderner Diagnose- und Therapieverfahren den Menschen mit seiner individuellen Krankheits- und Lebensgeschichte im Zentrum unserer Bemühungen.“



Prim. ao. Univ.-Prof. Dr.
Harald Hofer

„Die Innere Medizin I am Klinikum Wels-Grieskirchen verfügt über eine der größten Endoskopie-Einheiten Österreichs – neben Routinemaßnahmen, wie etwa der Vorsorgekoloskopie, führen wir auch schwierige und seltene gastrointestinale Untersuchungen durch.“

Prof. Dr. Alexandre Pelzer, FEBU **Abteilung für Urologie**

Herr Prof. Dr. Alexandre Pelzer, FEBU, wurde mit 1. Juli 2016 zum neuen Leiter der Abteilung für Urologie bestellt. Der bisherige Abteilungsleiter, Prim. Univ.-Doz. Dr. Walter Pauer, FEBU, hat nach 28 Jahren als Primarius der Urologie und nach insgesamt 34 Jahren am Klinikum Wels-Grieskirchen seinen wohlverdienten Ruhestand angetreten.

Alexandre Pelzer ist international anerkannter Experte in der modernen Diagnostik und Therapie von Prostatakrebs. Er setzt auf innovative Techniken, wie die MRT-Ultraschall-Fusionsbiopsie und die robotische Prostataentfernung mit Kontinenz- und Potenserhaltung. Seine Spezialgebiete sind weiter die schonende Behandlung der gutartigen Prostatavergrößerung mittels Lasertherapie und die Behandlung von Nierensteinen. Der Spezialist für Uroonkologie ist kürzlich in die S3-Leitlinien-Kommission für das Prostatakarzinom berufen worden, in welcher maßgebliche Therapiestandards festgelegt werden.

Als ausgebildeter Qualitätsmanager bringt Prof. Pelzer umfangreiche Erfahrungen in der Zertifizierung und Leitung von Prostatakarzinomzentren mit.

Ao. Univ.-Prof. Dr. Harald Hofer **Abteilung für Innere Medizin I – Gastroenterologie, Hepatologie, Rheumatologie, Endokrinologie und Diabetologie**

Herr ao. Univ.-Prof. Dr. Harald Hofer wurde per 1. September 2016 zum neuen Leiter der Abteilung für Innere Medizin I am Klinikum Wels-Grieskirchen bestellt. Er tritt damit die Nachfolge von Herrn Univ.-Prof. Dr. Peter Knoflach an, der mit Ende August 2016 in Pension ging.

Der gebürtige Oberösterreicher Harald Hofer war zuletzt als stv. Leiter der Klinischen Abteilung für Gastroenterologie und Hepatologie an der Universitätsklinik für Innere Medizin III, Medizinische Universität Wien erfolgreich tätig. Als national und international gefragter Vortragender und anerkannter Forscher leitete Prof. Hofer neben seiner klinischen Tätigkeit die Forschungsgruppe für Virushepatitis und immunologische & cholestatische Lebererkrankungen. Klinisch zählt zu seinen Spezialgebieten die Gastroenterologie und Hepatologie mit gastrointestinaler Endoskopie.

In seiner Expertenfunktion ist Prof. Hofer darüber hinaus Mitglied in diversen medizinischen Gesellschaften, u.a. Vorstandsmitglied der Österreichischen Gesellschaft für Gastroenterologie und Hepatologie.

Klinikum Wels-Grieskirchen

A-4600 Wels, Grieskirchner Straße 42,
Tel: +43 (0)7242 415-0
E-Mail: dialog@klinikum-wegr.at

Eine Einrichtung der Kreuzschwestern
und Franziskanerinnen